

ABSTRAK

Silvia Arum Pangastuti, 12103193182, Implementasi Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa Terhadap Partisipasi Masyarakat dalam Pembangunan Desa (Studi Kasus di Desa Pelem Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung). Program Studi Hukum Tata Negara, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing: Satrio Wibowo, M.H.

Kata Kunci: *Undang-Undang Desa, Partisipasi Masyarakat, Pembangunan Desa*

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh keresahan masyarakat terkait pembangunan di Desa Pelem yang tidak sesuai dengan keinginan masyarakat. Pembangunan tersebut berbeda dengan hasil kesepakatan saat musyawarah. Hal ini menarik untuk dikaji lebih mendalam, membutuhkan pemahaman lebih mendalam tentang pelaksanaan pelaksanaan partisipasi masyarakat dalam Pembangunan desa terhadap Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa.

Rumusan dalam penelitian ini adalah: Bagaimana implementasi Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa terhadap partisipasi masyarakat dalam pembangunan Desa di Desa Pelem Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung? Apa saja faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat dalam pembangunan desa di Desa Pelem Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung? Bagaimana tinjauan fiqh siyasah terhadap partisipasi Masyarakat dalam Pembangunan Desa di Desa Pelem Kecamatan Campurdarat Kabupaten Tulungagung?

Penelitian menggunakan model penelitian hukum empiris dengan pendekatan studi kasus (*Case Research*). Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, *interview* (wawancara), dan dokumentasi, sedangkan analisis data melalui tahap reduksi data, tahap penyajian data, dan verifikasi data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) Implementasi Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 tentang Desa di Desa Pelem seperti pelaksanaan pengelolaan keuangan desa, pembangunan infrastruktur, pemberdayaan masyarakat, kelembagaan desa, lembaga dan tantangan. Keberhasilan musyawarah dan pembangunan di Desa Pelem terhadap implementasi Undang-Undang No. 6 Tahun 2014 tentang Desa bergantung pada keterlibatan aktif dan komunikasi yang baik antara pemerintah desa dan Masyarakat. 2) Faktor yang mempengaruhi partisipasi masyarakat terbagi menjadi 2 (dua) aspek, yakni bagi pemerintah desa sebagai penyelenggara dan masyarakat sebagai partisipan. Faktor tersebut seperti kondisi sosial ekonomi, kesadaran dan motivasi masyarakat, komunikasi, dan kepercayaan terhadap pemerintah desa. 3) Tinjauan fiqh siyasah terhadap partisipasi masyarakat dalam pembangunan di Desa Pelem mencerminkan prinsip-prinsip musyawarah, keadilan, amanah, dan transparansi, yang didukung oleh ajaran dan nilai-nilai dalam Islam.

ABSTRACT

Silvia Arum Pangastuti, 12103193182, Implementation of Law Number 6 of 2014 concerning Villages on Community Participation in Village Development (Case Study in Pelem Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency). Constitutional Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Supervisor: Satrio Wibowo, M.H.

Keywords: Village Law, Community Participation, Village Development

This research was motivated by community anxiety regarding development in Pelem Village which was not in accordance with community wishes. This development is different from the results of the agreement during deliberations. This is interesting to study in more depth, requiring a deeper understanding of the implementation of community participation in village development in accordance with Law Number 6 of 2014 concerning Villages.

The formulation of this research is: How does the implementation of Law Number 6 of 2014 concerning Villages affect community participation in village development in Pelem Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency? What are the factors that influence community participation in village development in Pelem Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency? What is the review of siyasah fiqh on community participation in village development in Pelem Village, Campurdarat District, Tulungagung Regency?

The research uses an empirical legal research model with a case study approach (Case Research). Data collection techniques use observation, interviews, and documentation, while data analysis goes through the data reduction stage, data presentation stage, and data verification.

The research results show that 1) Implementation of Law no. 6 of 2014 concerning Villages in Pelem Village such as implementation of village financial management, infrastructure development, community empowerment, village institutions, institutions and challenges. The success of deliberations and development in Pelem Village regarding the implementation of Law no. 6 of 2014 concerning Villages depends on active involvement and good communication between the village government and the community. 2) Factors that influence community participation are divided into 2 (two) aspects, namely for the village government as the organizer and the community as participants. These factors include socio-economic conditions, community awareness and motivation, communication, and trust in the village government. 3) The siyasah fiqh review of community participation in development in Pelem Village reflects the principles of deliberation, justice, trust and transparency, which are supported by the teachings and values of Islam.

الملخص

سيلفيا أروم بانغاستوتي، ١٢١٠٣١٩٣١٨٢، تنفيذ القانون رقم ٦ لعام ٢٠١٤ بشأن مشاركة القرى المجتمعية في تنمية القرى (دراسة حالة في قرية بيليم، منطقة كامبوردارات، مقاطعة تولونججونج). برنامج دراسة القانون الدستوري قسم الشريعة كلية الشريعة والعلوم القانونية جامعة ولاية سيد علي رحمة الله ٢٠٢٤ المشرف: ساتريو ويوو، إم.إتش.

الكلمات المفتاحية: قانون القرية، المشاركة المجتمعية، تنمية القرية

كان الدافع وراء هذا البحث هو قلق المجتمع بشأن التنمية في قرية بيليم والتي لم تكن متوافقة مع رغبات المجتمع. ويختلف هذا التطور عن نتائج الاتفاق خلال المداولات. ومن المثير للاهتمام دراسة هذا الأمر بمزيد من التعمق، حيث يتطلب فهمًا أعمق لتنفيذ المشاركة المجتمعية في تنمية القرية وفقًا للقانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى

صياغة هذا البحث هي: كيف يؤثر تنفيذ القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى على مشاركة المجتمع في تنمية القرية في قرية بيليم، منطقة كامبوردارات، مقاطعة تولونججونج؟ ما هي العوامل التي تؤثر على مشاركة المجتمع في تنمية القرية في قرية بيليم، منطقة كامبوردارات، محافظة تولونججونج؟ ما هو استعراض فقه السياسة حول المشاركة المجتمعية في تنمية القرية في قرية بالم، منطقة كامبوردارات، محافظة تولونججونج؟

يستخدم البحث نموذج البحث القانوني التجريبي مع منهج دراسة الحالة (بحث الحالة). (تستخدم تقنيات جمع البيانات الملاحظة والمقابلات والتوثيق، بينما يمر تحليل البيانات بمرحلة تقليل البيانات ومرحلة عرض البيانات والتحقق من البيانات).

أظهرت نتائج البحث أن 1 (تنفيذ القانون رقم 10. القانون رقم 6 لعام 2014 بشأن القرى في قرية بيليم مثل تنفيذ الإدارة المالية للقرية وتطوير البنية التحتية وتمكين المجتمع ومؤسسات القرية والمؤسسات والتحديات. نجاح المداولات والتطوير في قرية بيليم فيما يتعلق بتنفيذ القانون رقم 6 لسنة بشأن القرى على المشاركة الفعالة والتواصل الجيد بين حكومة القرية والمجتمع. 2. (تنقسم العوامل 2014 المؤثرة على المشاركة المجتمعية إلى جانبين، هما حكومة القرية كمنظم والمجتمع كمشركين. وتشمل هذه العوامل الظروف الاجتماعية والاقتصادية، والوعي المجتمعي والتحفيز، والتواصل، والثقة في حكومة القرية. 3. (إن المراجعة الفقهية للسياسة حول المشاركة المجتمعية في التنمية في قرية بيليم تعكس مبادئ التشاور والعدالة والثقة والشفافية، التي تدعمها تعاليم وقيم الإسلام